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ATA DA 304ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO (CEPE), DA
UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS (UNIFAL-MG), EM 19 DE MARÇO DE 2021. Aos dezenove dias do
mês de março de dois mil e vinte e um, às 14h, sob a presidência do Vice-Reitor, Alessandro Antônio
Costa Pereira, reuniram-se por videoconferência os seguintes conselheiros: José Francisco Lopes Xarão
(Pró-Reitoria de Graduação), Vanessa Bergamin Boralli Marques (Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-
graduação), Eliane Garcia Rezende (Pró-Reitoria de Extensão), Mônica La-Sale�e da Costa Godinho
(Escola de Enfermagem), Ricardo Radighieri Rascado (Faculdade de Ciências Farmacêu�cas), Renata
Ribeiro Bruzadelli (Faculdade de Odontologia), Fabio Ferraço (Ins�tuto de Ciências Tecnológicas), Lígia de
Sousa Marino (Ins�tuto de Ciências da Motricidade), Fabrício José Pereira (Ins�tuto de Ciências da
Natureza), Artur Jus�niano Roberto Júnior (Ins�tuto de Ciências Exatas), Olavo Pereira Soares (Ins�tuto
de Ciências Humanas e Letras), Dimitri Augusto da Cunha Toledo (Ins�tuto de Ciências Sociais Aplicadas)
e Danielle Ferreira Dias (Ins�tuto de Química). As conselheiras Glaucia de Oliveira Moreira, Eveline
Monteiro Cordeiro de Azeredo e Rosângela da Silva, jus�ficaram ausência na reunião. O Presidente em
exercício do CEPE, Alessandro Antonio Costa Pereira, iniciou a reunião colocando em votação a realização
desta reunião extraordinária diante das jus�fica�vas enviadas na convocação. a) Processo
23087.019363/2020-63 - Considerando a importância do Comitê de Polí�ca Linguís�ca iniciar seus
trabalhos e a aprovação de seus membros depender do CEPE, jus�fica-se a inclusão na pauta da reunião
extraordinária. b) Processo 23087.003548/2021-37 - Devido a distância da próxima reunião do CEPE, em
15/4/2021, aproximadamente daqui a 30 dias ser um intervalo longo em que o calendário será
operacionalizado sem uma regra própria e específica, podendo gerar dúvidas sobre determinados
aspectos da oferta remota de disciplinas. A reunião foi aprovada pelos membros. Ordem do dia: a)
Processo nº 23087.019363/2020-63 – membros do Comitê de Polí�ca Linguís�ca – deliberação: o
processo refere às indicações de nomes para compor o Comitê de Polí�ca Linguís�ca, de acordo com o §
1º do Art. 3º da Resolução CONSUNI 08/2021 “O Comitê de Polí�ca Linguís�ca, designado mediante
portaria da Reitoria, ouvido o Conselho de Pesquisa e Extensão (CEPE), será composto dos seguintes
membros: – diretor da DRI, que o presidirá; a) português como língua materna; b) português como língua
estrangeira; c) inglês; d) espanhol. Um representante �tular e um suplente, da área de Língua Brasileira
de Sinais (Libras), podendo ser docente ou técnico administra�vo em educação no cargo de Intérprete de
Libras.” Por e-mail foram sugeridos nomes para cons�tuir esse comitê. Os nomes sugeridos foram
aprovados, ficando assim cons�tuído o referido Comitê: diretor da DRI - Claudio Umpierre Carlan
(presidente); a) português como língua materna: Rosângela Rodrigues Borges (�tular) e Celso Ferrarezi
Junior (suplente); b) português como língua estrangeira: Elias Ribeiro da Silva (�tular) e Flaviane Faria
Carvalho (suplente); c) Libras: Thaís Magalhães Abreu (�tular) e Rafael Carlos Lima da Silva (suplente); d)
inglês: Maria Clara Pivato Biajoli (�tular) e Juliana Pimenta A�e (suplente); e) espanhol: Elíria Quaresma
Fugazza (�tular) e Paula da Costa Souza (suplente). O processo será reme�do à reitoria para a emissão e
publicação da portaria. b) Processo nº 23087.003548/2021-37 - proposta de regulamentação para a
flexibilização de oferta de componentes curriculares dos Projetos Pedagógicos dos Cursos – deliberação:
o presidente do CEPE explica que se refere ao processo 23087.002995/2021-79, que foi re�rado de pauta
na 303ª reunião, mas a Prograd optou por abrir outro processo. O pró-reitor de graduação, José Francisco
Lopes Xarão, apresentou a proposta de regulamentação e destacou que o Art. 7º é o mais importante por
enfa�zar as dinâmicas que deverão ser seguidas com as disciplinas cursadas em Ensino Remoto
Emergencial. O presidente do CEPE, antes de colocar a proposta em discussão, pediu a autorização de
fala da pró-reitora de Gestão de Pessoas para esclarecimentos referentes à gestão de pessoas. Com a
palavra autorizada pelo Conselho, Juliana Guedes Mar�ns fez alguns esclarecimentos e salientou que na
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resolução é necessário deixar claro que o docente deve cumprir 8h/aula, pois na proposta fala apenas
que se ofereça disciplinas obrigatórias. O conselheiro Artur Jus�niano Roberto Júnior sugeriu que sejam
alteradas as redações do Art. 7º e 8º da proposta. O conselheiro Olavo Pereira Soares propõe que o Art.
8º seja suprimido, pois todo o conteúdo do Art. 7º o contempla. A proposta foi colocada em votação e foi
aprovada com a supressão do Art. 8º. O presidente do CEPE pede que se retorne ao item A para um
pequeno ajuste na indicação dos representantes de Libras, onde o suplente passa a ser �tular, ou seja,
Thaís Magalhães Abreu passa a ser �tular e Rafael Carlos Lima da Silva suplente. Nesse momento, a
conselheira Renata Bruzadelli pede a palavra e por ter perdido a conexão, não par�cipou da votação
anterior e pede que seja registrado que é contra a supressão do Art. 8º. Retornando à alteração dos
nomes dos representantes de Libras que consta no processo nº 23087.019363/2020-63, a alteração foi
aprovada pelos conselheiros. Ao final da reunião, o Presidente do CEPE propõe uma Moção de Aplausos
para a UNIFAL-MG, em especial para PROEX pela realização do 9º CBEU. A conselheira Eliane Garcia
Rezende, pró-reitora de extensão, apresentou os resultados do 9º CBEU aos conselheiros e destacou que
foram 14.903 inscritos, 4.299 trabalhos enviados onde 3.578 foram aprovados. Os trabalhos aprovados
foram apresentados em 711 virtuais, que aconteciam simultaneamente. Além de 20 mesas redondas e as
mesas de abertura e encerramento. Segundo a pró-reitora, o evento aconteceria em julho no campus da
UFMG, mas com a pandemia, foi necessário fazer todo um planejamento para que a realização
acontecesse on-line. Ela finaliza sua fala agradecendo todos que colaboraram. A reunião encerrou-se às
16h05. Nada mais a registrar, eu, Romeu Adriano da Silva, Secretário Geral, lavrei a presente ata, que
assino juntamente com o Presidente em exercício.

Alessandro Antônio Costa Pereira (Presidente em exercício do CEPE):

Romeu Adriano da Silva (Secretário Geral):

Documento assinado eletronicamente por Romeu Adriano da Silva, Secretária Geral em exercício,
em 21/05/2021, às 15:16, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Alessandro Antônio Costa Pereira, Presidente em
exercício do CEPE, em 21/05/2021, às 15:16, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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